

92243315 11

Mon cher confiseur,

Je vous remercierai bien de vous être donc une de nous
et de vous être assuré que l'on n'aurait d'autre^e au
remplaire de cette carte de l'Herault, aussi que vous
me l'avez déjà annoncé. — Mais enfin voici avec
avis, je l'ignoreais : Cette gravure de M. de Bocage
me fut parquée par Daillyens car il figura au nombre
de vies plus accueillies de l'atlas — Je l'en remercierai en
attendant, si vous le voyez, veuillez la faire par anticipation
et lui dire que si je n'ai pas plus tôt rempli à doré
C'est que j'ignorais ce cadeau que j'apprécie largement.
Ce pourra, je crois que vous me demandez : Mille pardons
pour l'embarras que je vous donne.

Je suis de la corvée des examinateurs ambulants.
J'aurai le plaisir de respirer l'air clair et purifié des
salles d'examen pendant presque tout le mois d'août -
par la plus grande chance, et vous savez qu'il effet elle
ne produit ! — le 4^e août examens déclarés à Rabat

16 _____ Recalculat - Taylor
22 _____ " - Roddy

17 ————— 11 Calor. 5

17

Il est donc probable que je ne pourrai assister, comme
j'en avais le projet, au Congrès de l'Association
Française à Montpellier, ainsi qu'à l'Assemblée,
alors.

922433/S12

Si cela continue nous deviendrons de véritables professeurs de collège. Il y a de quoi entraîner les meilleurs esprits, jugez donc des auteurs.

68 leçons — lorsqu'à Paris on n'infat que 60
30 conférences " " " 0
30 exercices pratiques " " " 0

C'est tout les préparations
et maitries de conférence qu'il faut
avoir qui une partie des examens

Mars 1852
alger

3 mois d'évacuation

Le fond des collections —

remise en place des échantillons dérangés pour le cours
fermés par les travaux des élèves

Le professeur de géologie de préparation (gentilhomme !)
ou n'ayant qu'un faible partage du temps d'une
préparation incomplète est obligé de tout faire
lui-même, n'a pas une partie de l'offre de garçon
de laboratoire. (Il n'y a qu'un garçon de laboratoire
pour 6 chaires — ouon est-il concierge S.)

Et bien vous dire à Paris ; Mais vous êtes au
fond des Pyrénées — Non avec tout l'air d'étudier
cette chaîne — c'est un magnifique champ
d'exploration ; —
Je ne sais sur quelles cartes de géographie ces

Messieurs de Paris apprennent cette science, mais
ils paraissent oublier qu'ils obligent les Professeurs
à être assidus, 24 jours par semaine, à la Faculté
ils leur réservent, à l'oulâtre du moins où l'excuse
minimum est trois toujours 2 ou 3 jours d'absence,
l'état des Pyrénées, de, manifs montagneux.

Vous me direz à votre retour si M^e de Provillle
est dans de meilleures conditions à Montpellier
et s'il jouit d'un préparateur à lui tout seul.
Quant aux excursions, je sais déjà par expériences qu'à
Montpellier il est facile de faire une foule d'~~de~~
comptes d'un jour à qui est bien avantageux et
pour ce, élève et pour le professeur.

L'enseignement géologique & minéral à Toulouse,
au point où de très grandes difficultés, à
cause de notre désert Méridien.
Et endore, si vous aviez des principes pour des
fonds d'excursion!

Je n'en finirais plus avec ces personnes
que vous connaissez sans doute déjà - je m'excuse

Encore merci et à bientôt

Mme le Dr Dugay

Leclerc